



**Brigitte Rave-Rieger** zeigt unter anderem Meerbilder im "Hofgarten". EZ

## **Brigitte Rave-Rieger stellt im Hofgarten aus**

**ECKERNFÖRDE** „Ich liebe das Meer“, bekennt die Eckernförder Künstlerin Brigitte Rave-Rieger. Neben Motiven vom Meer und der Landschaft zwischen den Meeren stellt sie auch Stilleben, Blumen- und Aktgemälde und Abstraktes aus. Brigitte Rave-Rieger hat an der Pädagogischen Hochschule in Kiel Kunst studiert. Neben ihrem Beruf als Lehrerin malt sie zur Entspannung und aus Freude an der Malerei. Durch die spezielle, lasierende Temperatechnik entsteht eine besondere Tiefe und Leuchtkraft in den Bildern. Ihr bevorzugtes Format ist 20 mal 20 Zentimeter. Sie ist zum vierten Mal bei Maren Becker im Hofgarten, Pastorengang 7, zu Gast und lädt alle Interessierten Ausstellung ein, die dort noch bis zum 25. April zu sehen ist. ez

**EZ 4.3.2013**